

Le 18 juillet, face au coup de force de Macron, contre l'extrême droite, toutes et tous devant l'Assemblée nationale



SUD éducation Paris a clairement appelé à prendre part à la dynamique de front populaire. Cette dynamique n'est pas réductible à la coalition électorale de

Nouveau Front populaire. Mais elle lui est associée. Son objectif est double : battre l'extrême droite et renforcer le camp de celles et ceux qui luttent.

Pour SUD éducation Paris ça veut dire aller au-delà du programme de Nouveau Front populaire et défendre les revendications qui sont celles des mouvements sociaux et les mesures qui vont dans le sens du progrès social : augmentation des salaires, réduction du temps de travail, baisse de l'âge du départ en retraite, logement digne pour toutes et tous dans un endroit choisi, liberté de circulation et d'installation, régularisation des personnes dites sans-papiers, transports en commun gratuits, arrêt du financement public des écoles privées et des services de santé privés... La liste ne s'arrête pas là, ainsi que nos rêves et nos luttes pour un avenir meilleur.

La défense de nos libertés fondamentales est en jeu, la période est dangereuse et le président Macron continue de jouer avec le feu, au risque de continuer à renforcer l'extrême droite.

Le 18 juillet, nous appelons toutes et tous les personnels de l'éducation à être devant l'Assemblée nationale pour s'opposer au coup de force antidémocratique de Macron. Nous y serons comme nous serons de toutes les mobilisations, dans la rue et dans la grève, pour faire gagner vraiment le front populaire.

SUD éducation Paris - 30 bis, rue des Boulets - 75011 Paris

☎ 01 44 64 72 61 ✉ contact@sudeducation75.org

🌐 sudeducation75.org 📺 Sud éducation Paris 📱 @sudeducparis